
Pièces 3 Pièces

Superficie 88 m²

Référence V-11030

Prix 1 250 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Votre agence Century 21 Lafage Transactions vous propose un Appartement/Villa

rénové,  en  position  dominante  face  à  la  rade  de  Villefranche  sur  Mer.Bénéficiant

d'un accès de plain-pied et privatif, cet appartement de 89 m² est situé au dernier

niveau d'une villa aux belles prestations, composé comme suit  :Une entrée, vaste

séjour  avec  une  belle  hauteur  sous  plafond  et  parquet,  une  cuisine  américaine

équipée,  cave  à  vin,  deux  chambres  à  coucher,  une  belle  salle  de  douche  à

l'italienne, wc d'invité.La propriété dispose d'un jardin d'environ 50 m² avec jacuzzi,

espace buanderie et rangements.Rare ...

Century 21 Lafage Transactions agency offers you a renovated apartment/villa in a

dominant position overlooking Villefranche-sur-Mer harbor.Benefiting from a private

ground-level  access,  this  89  sqm  apartment  is  located  on  the  top  level  of  a  villa

with high quality fittings, and is composed as follows:Entrance hall, spacious living

room with high ceilings and parquet flooring,  open-plan fitted kitchen, wine cellar,

two  bedrooms,  Italian-style  shower  room,  guest  toilet.The  property  also  has  a

garden of  approx.  50 sq.m. with jacuzzi,  laundry room and storage space.Rare in

the area, this ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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